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体育市民連帯 ニュースレター 2024 年 第 25 号   2024.6.26 

 

体育市民連帯 会員のお知らせ 

 

体育市民連帯のコ·グァンホン顧問が韓国スポーツ心理学会年次学術大会初日「境界、スミムと絡み合

い」という題名の主題講演をされた。 スポーツが持つ世の中を変える力を「連帯と抵抗」というキーワー

ドで指摘した。 襄陽ソルビーチホテルコンベンションセンターに集まった 250 人余りの学会員にとって

意味深い洞察の時間だった。  

出典:社団法人及び第 2 学術誌発刊記念 2024 韓国スポーツ心理学会年次学術大会、6 月 24 日(月)～25 日

(火)、ソルビーチ襄陽 

 

 

補欠選挙を通じて当選したチュ·ウォンホン会長は、年末まで 28 代の残り任期と 29 代会長の 4 年任期ま

でテニス協会を率いる。 元テニス選手のチュ·ウォンホン会長は 1999 年から 2008 年まで三星証券テニス

団監督を務め、李ヒョンテクなどツアー舞台で活躍した選手を育てた。 2013～2016 年にはテニス協会長

を歴任した。 

出典:https://m.sports.naver.com/general/article/003/0012624933 

 

 

01 歴代夏季オリンピック選手規模、球技種目出場現況 

 第 33回パリ五輪の開幕が約 1ヵ月後に迫っている中、韓国は今年パリ五輪に出場する選手数が 150人を

下回るものと予想され、これは 1976年モントリオール大会の選手 50人以後、最小規模だ。 

団体球技種目では女子ハンドボールだけが五輪本選に進出した。 

https://m.sports.naver.com/general/article/003/0012624933
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出典：https://www.yna.co.kr/view/GYH20240624000800044?input=1363m 

 

 

02 連合ニュース 2024.06.24 

ヤン·ヒヨン、韓国選手として初めて 30 代女子ゴルフメジャーチャンピオン 

全体選手規模 

団体球技種目 
出場選手規模 

韓国出場 
団体球技種目数 

サッカー 

野球 

ラグビー 

バスケ 

バレー 

ホッケー 

ハンド 

 

男女 

https://www.yna.co.kr/view/GYH20240624000800044?input=1363m
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 ヤン·ヒヨンが韓国選手としては初めて 30代で女子ゴルフメジャー大会の

王座についた。 

ヤン·ヒヨンは 24日（韓国時間）、米ワシントン州ソメミ市で閉幕した KPMG

女子 PGAチャンピオンシップで、最終合計 7アンダー281打で優勝した。 

2位の選手を 3打差で追い抜いたヤン·ヒヨンは、生まれて初めてメジャー

チャンピオンになった。 

2018年エビアン選手権でアンジェラ·スタンフォード（米国）が 40歳でメジャー大会で優勝した後、女子

ゴルフで出た最高齢優勝記録だ。 

また、今回のヤン·ヒヨンまで韓国選手がメジャー大会を制覇したのが 35回だが、このうち満 30歳を過ぎ

てメジャートロフィーを手にしたのはヤン·ヒヨンが初めてだ。 

従来の韓国選手の最高齢メジャー優勝記録は、2020年 9月の ANAインスピレーション、李ミリムだった。 

イ·ミリムは 1990年 10月生まれで、この時が満 29歳 11ヶ月だった。 ANAのインスピレーションはもと

もと春に開かれるが、2020年には新型コロナウイルス感染症（コロナ 19）のため、秋に開催時期を変更し

た。 

ヤン·ヒヨンはまた、75回目のメジャー大会出場で初勝利を収め、76回目の挑戦でメジャー優勝を果たし

たスタンフォードに次ぐ記録を立てた。 

ヤン·ヒヨンは、「同大会前までは 2012年と 2015年の全米女子オープン準優勝がメジャー最高成績だっ

た。 

14年の同大会では 3ラウンドまでミシェル·ウィー（米国）と首位タイだったが、4位で大会を終え、準優

勝した 15年の全米女子オープンでは 3ラウンドまで 3打差の単独 1位だったが、逆転された。 

今回の優勝でヤン·ヒヨンは世界ランキング 15位内に入ることが有力視され、7月末開幕するパリ五輪出

場権も事実上獲得した。 

だからといって、ヤン·ヒヨンを「大器晩成型」選手と見るのも難しい。 

10歳の時にゴルフを始めた彼女は、豪州にゴルフ留学をし、満 16歳の時の 06年、レディースヨーロピア

ンツアー（LET）大会の ANZレディースマスターズで優勝し、LET最年少優勝記録を立てた。 

満 20歳になる前の 08年にも LETで 2勝を加えて通算 3勝を達成するなど、幼い頃から頭角を現し「南半

球のミシェル·ウィー」というニックネームを得た。 

08年、米女子プロゴルフ（LPGA）ツアーに入門したヤン·ヒヨンは、13年、韓国で開かれた KEBハナ銀行

チャンピオンシップで初勝利を獲得した。 

また、2015年から 2019年まで奇数年ごとにホンダタイランドで優勝し、「タイの最強者」と呼ばれたりも

した。 

今回の優勝で LPGAツアー6勝を達成したベテランだが、危機も多かった。 

2015年と 2019年タイ大会で優勝した時、帽子にスポンサーロゴがなく、昨年 11月 CMEグループツアーチ

ャンピオンシップと今回の優勝の時も同じだった。 

それだけ周囲から「優勝の可能性があまりない」という視線を受ける度に、まるでこれ見よがしに優勝カ

ップを持ち上げたわけだ。 

特に昨シーズン最終戦である CMEグループツアーチャンピオンシップ優勝後には「引退も悩んだ」と打ち

明けたが、優勝賞金 200万ドル（約 27億 8千万ウォン）を受け取り、30代に入って初優勝を達成した。 
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また、今大会も五輪出場権を分ける基準となる最後の大会で「メジャー優勝」大ヒットを記録し、2016年

リオデジャネイロに続き 2度目の五輪出場の栄誉まで享受することになった。 

帽子の前面に「微笑模様」を刻んで走るヤン·ヒヨンの「華麗な 30代疾走」がどこまで続くのか、ゴルフ

ファンの期待感もさらに大きくなっていく。 

出典：https://www.yna.co.kr/view/AKR20240624068400007?input=1195m 

 

 

03 SBS 2024.06.24 

競技団体連合会、「柳インチョン長官が体育界分裂助長」 

 

 大韓体育会の競技団体連合会が 2024年パリオリンピックを 1ヶ月後に控え

て、柳インチョン文化体育観光部長官が大韓体育会と種目団体を分裂しようとす

る意図の発言をしたとして糾弾声明を発表しました。 

競技団体連合会の 82の会員種目団体は 24日声明を出し、柳長官が 4日前に大韓

バレーボール協会·女子バレーボール国家代表引退選手懇談会で「大韓体育会中心の体育システムが限界に

達した」とし、「各種目団体が自ら中長期ビジョンを持って健康な生態系を構築するよう自律性を保障し、

予算支援体系も確実に改編する」とした発言には、実際に予算支援を通じた種目団体統制の意図が盛り込

まれたと主張しました。 

そして、柳長官の言及は大韓体育会が加盟種目団体と生活体育種目団体などの事業と活動に指導と支援を

するようにした国民体育振興法にも反すると指摘しました。 

これに関連して大韓体育会のある関係者は「柳インチョン長官の発言は大韓体育会が現在、各種目の団体

に予算を配分する権限を事実上剥奪するという意図で、体育会の存立根拠を否定するもので、絶対に見過

ごすことはできない」として強硬対応を示唆しました。 

パリオリンピックを 1カ月後に控えても、文化体育観光部と大韓体育会をはじめとする体育団体が力比べ

を続け、双方の全面戦は避けられない見通しです。 

大韓体育会の体育団体長再任制限撤廃定款改正要請と文化体育観光部の承認拒否、スポーツコントロール

タワーとしての国家スポーツ委員会設立賛否論難などオリンピック後爆発力のある事案を巡り両側は再び

正面衝突するものと見られます。 

2024年パリ夏季オリンピックの大韓民国選手団の結団式が 7月 9日にソウルで開かれる予定ですが、韓ド

クス国務総理は出席しますが、文化体育観光部の柳インチョン長官は出席しないということです。 

出典：https://news.sbs.co.kr/news/endPage.do?news_id=N1007696046&plink=ORI&cooper=NAVER 

 

 

04 MBN 2024.06.24 

女子フィギュア代表選手が後輩へのセクハラ···違法撮影した選手も摘発 

 

 フィギュアスケート女子シングルの看板選手が未成年の異性の後輩にセクハラを

したことが明らかになり、重い懲戒処分を受けました。 

https://www.yna.co.kr/view/AKR20240624068400007?input=1195m
https://news.sbs.co.kr/news/endPage.do?news_id=N1007696046&plink=ORI&cooper=NAVER
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今日(24日)、スケート界の関係者によりますと、大韓スケート競技連盟は 20日、スポーツ公正委員会を

開き、女子シングルの国家代表選手 A氏に未成年者の異性の後輩にセクハラをした疑いなどで資格停止 3

年の懲戒を下しました。 

A氏は先月、代表チームのイタリア転地訓練期間中、同僚選手の B氏と一緒に宿舎で数回酒を飲んだこと

が摘発され、連盟から真相調査を受けました。 

この過程で衝撃的な事実が明らかになりました。 

飲酒の件とは別に、男子代表選手の C氏が女子選手の宿舎に出入りして規定違反をしたと同時に、A氏が C

氏に性的不快感を与える行為をしたことが把握されました。 

また、一緒にいた B氏は A氏の同意を求めず、性的不快感を誘発する写真を撮った後、C氏に見せたとい

う。 

これに対し連盟は飲酒とセクハラを理由に A氏に資格停止 3年、B氏には資格停止 1年、C選手は「けん

責」懲戒を下しました。 

懲戒がそのまま確定した場合、両女子選手とも当該期間中に国家代表はもちろん選手資格自体が停止さ

れ、特に A選手の場合、2026年ミラノ冬季オリンピックにも出場できません。 

選手たちは公式的に懲戒決定書を受け取る日から 7日以内に大韓体育会に再審を請求することができます

が、1年懲戒を受けた B氏は再審を請求する予定であり、3年懲戒を受けた A氏はまだ再審請求可否を決め

ていません。 

出典：https://www.mbn.co.kr/news/society/5036317 

 

 

05 ソウル新聞 2024.06.18 

済州高校の運動部に人権監視官が派遣される理由 

 

 24日から済州地域の 65の高校運動部に対して文化体育観光部傘下のスポーツ倫理セ

ンターが 10人の人権監視官を派遣する。 スポーツ倫理センターが済州地域の高校運動

部に人権監視官を派遣する根拠は、国民体育振興法によって体育界現場の人権侵害を調

査し、措置状況などを常時点検できるためだ。 

人権監視官は高校運動部所属の選手と指導者を相手に人権侵害や苦情の有無などを確認する。 今回の調査

は済州特別自治道教育庁と連係して施行するもので、高校運動部選手に対するアンケート調査と共に訓練

場の実際状況モニタリング、施設訪問を通じた訓練場所の空間配置、運動部寮施設および空間確認、深層

相談を通じた選手と指導者に対する人権侵害や苦衷有無などを確認する。 また、これを土台に優秀学校選

定および済州特別自治道教育庁に報告書を送る。 

スポーツ倫理センターが済州地域の高校運動部を対象に人権監視官を派遣するのは、同地域の人権侵害関

連の受付統計が特異点を示しているためだ。 スポーツ倫理センターが設立された 2020年 8月から昨年末

まで地域別学校運動部と関連して受け付けられた申告件数を見れば、146ヶ運動部があるソウルは 76件の

事件受付がなされ受付率が 52%に達した。 仁川にも 62の運動部があるが、人権侵害関連事件の受付が 33

件に達し、約 53%を記録した。 

https://www.mbn.co.kr/news/society/5036317
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しかし、済州は 65校に 71の運動部があるが、いざ事件の受付は 5件に過ぎず、わずか 7%に止まった。 

20%前後が一般的な受付率だが、済州地域だけが顕著に低いのだ。 済州地域の事件受付率が低い原因につ

いて専門家たちは、同地域の高校運動部の人権侵害が他の地域に比べて少ないか、あるいは地域の特性

上、人権侵害が起きているにもかかわらず、被害当事者がこれを明らかにできずに隠しているのではない

かと推測する。 

選手を対象にしたアンケート調査と 8月の指導者を対象にしたアンケート調査、訪問相談の結果などをも

とに結果が出る予定だが、結果がどのように出るかによって波紋が大きい可能性もある。 スポーツ倫理セ

ンターは来年にはこのような人権監視官を全国単位に拡大し、人権侵害の死角地帯をなくすという考え

だ。 

スポーツ界の人権侵害問題は、昨日今日の話ではない。 スポーツ倫理センターが作られたきっかけも、ま

さに監督とチームドクター、同僚選手から過酷行為の被害を受けて死亡したチェ·スクヒョン選手事件がき

っかけとなった。 特に、国民体育振興法改正案が 8月 7日から施行され、スポーツ倫理センターの調査権

が強化される。 改正案は、体育界の人権侵害と不正事件をめぐるスポーツ倫理センターの調査を拒否した

り、妨害、忌避する行為などに対して、違反時に 500万ウォンの過料を賦課できるようにした。 

スポーツ倫理センターはこのため、専門調査官を現行の 8人から来年は 17人へと大幅に拡大し、調査と審

議の迅速性向上のため、審議委員会の人員と開催回数も増やす方針だ。 これは 2022年 212件と 242件だ

った人権侵害と不正件数が 2023年 262件と 368件、今年第 1四半期 70件と 78件などで着実に増加してい

る現実に対応するためだ。 

スポーツ倫理センターはこれまで、強制性のない調査権で人権侵害の予防機能をきちんと果たしていない

という指摘も受けた。 組織の内紛が起きたこともある。 しかし、8月に一層強化された権限を基に、体

育界の人権侵害予防の先鋒に立つことになった。 高校運動部の人権侵害や障害体育人対象の人権侵害など

に対する赤裸々な結果が出れば、スポーツ倫理センターの存在理由を証明するのに十分だろう。 

出典：https://www.seoul.co.kr/news/editOpinion/column/politics-

story/2024/06/18/20240618025002?wlog_tag3=naver 

 

 

06 週間スポーツニュース 

大韓体育会、韓国 eスポーツ協会と共同マーケティング契約を締結 

https://sports.donga.com/article/all/20240624/125593034/1 

 

束草市、複合教育体育センター建設のための業務協約式開催 

https://www.sportsseoul.com/news/read/1439832?ref=naver 

 

韓国大学スポーツ協議会(KUSF)、体育特技者大学入試説明会開催 

https://sports.khan.co.kr/sports/sk_index.html?art_id=202406250540003&sec_id=530101&pt=nv 

 

金海市進礼面の複合スポーツレジャー施設でスポーツ選手の「摩擦音」 

https://www.busan.com/view/busan/view.php?code=2024062415365047582 

https://www.seoul.co.kr/news/editOpinion/column/politics-story/2024/06/18/20240618025002?wlog_tag3=naver
https://www.seoul.co.kr/news/editOpinion/column/politics-story/2024/06/18/20240618025002?wlog_tag3=naver
https://sports.donga.com/article/all/20240624/125593034/1
https://www.sportsseoul.com/news/read/1439832?ref=naver
https://sports.khan.co.kr/sports/sk_index.html?art_id=202406250540003&sec_id=530101&pt=nv
https://www.busan.com/view/busan/view.php?code=2024062415365047582
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大韓障害者体育会·龍仁市、バーチャルリアリティースポーツ体験センター開館式 

https://news.sbs.co.kr/news/endPage.do?news_id=N1007696129&plink=ORI&cooper=NAVER 

 

「第 10回天安市障害者体育大会」終了···選手約 1300人が参加 

https://news.tf.co.kr/read/national/2109428.htm 

 

国民体育振興公団が「オリンピックの日」を迎える記念行事を開催 

体育市民連帯ニュースレター2024年第 22号.docx 

 

江原教育庁-江原 FC「学校体育活性化」業務協約 

https://www.news1.kr/articles/5456792 

 

朴ジヨンスポーツ倫理センター理事長「スポーツ選手の人権保護の先頭に」 

https://www.sportsworldi.com/newsView/20240618520644 

 

 

体育市民連帯オンライン 定期後援案内 

万人が楽しむスポーツ世界、体育市民連帯が共に作ります。 

私達連帯の活動に積極的に賛同していただくことを願います。 

 

私たち体育市民連帯は体育人の権益保護と 

福祉実現のために努力しています。 

皆さんの小さな心づかいがより良い世界のための 

体育市民連帯活動に強固な土台となります。 

体育市民連帯会員として力になろうと 

される方は下の口座に後援お願いします。 

国民銀行 086601-04-095940 

口座名義：体育市民連帯 

オンライン定期後援は下のリンクを通じてホームページからできます。 

多くの関心をお願いします。 

体育市民連帯 ソウル市 瑞草区 瑞草洞 孝寧路 230 スンジョンビル 407 号 

Tel：02-2279-8999、E-mail：sports-cm@hanmail.net ホームページ： http://www.sportscm.org/  

日本語訳：佐藤好行 新日本スポーツ連盟 国際活動局 韓国担当 jr1fep@gmail.com 

週刊ニュースレターバックナンバー（資料室） http://www.yg.jpn.org/sportscm/index.html 

https://news.sbs.co.kr/news/endPage.do?news_id=N1007696129&plink=ORI&cooper=NAVER
https://news.tf.co.kr/read/national/2109428.htm
体育市民連帯ニュースレター2024年第22号.docx
https://www.news1.kr/articles/5456792
https://www.sportsworldi.com/newsView/20240618520644
http://www.sportscm.org/
http://www.yg.jpn.org/sportscm/index.html

